

キッズ館で英語のワークショップに参加！

笠間市国際交流事業の一環として、8月8日（水）に、笠間キッズ館（笠間市児童館）でワークショップ「英語で遊ぼう！」が行われました。IFKは市内のALT（Assistant Language Teacher）のサポートとして参加しました。参加した小学生たちはゲームやクイズ、絵本の読み聞かせ、お絵かきなどを楽しんでいました。

IFK会長の青木健治さんは、「色々なアクティビティを通して外国語に触ることは、語学学習においてとても効果的であり市内の子どもたちが、国際的・文化的な経験を積む機会を増やしていくことを期待したいと思います。」と話していました。

IFKの活動報告



笠間市の青年海外派遣事業に参加した、高校生から社会人の20名が、青年会議IFKを立ち上げました。IFKとは「Innovation From Kasama」の略で、ふるさと笠間から社会的意義のある新たな価値を創造し、自発的な人・組織・社会の幅広い改革を目指そうという思いから名づけられています。海外派遣研修での経験を活かし、今後は、笠間市の国際交流の活性化や多文化共生の地域づくり推進などの活動を行っていきます。



上手に描けているね



英語の絵本おもしろいね



英語の歌に合わせて動いてみよう



完成した庭園と菱沼さん・立原さん

競技では、和と洋の技法を織り交ぜた造園の総合的な課題が設定され、延べ2日間の規定時間内に完成させるもので、立原・菱沼組は美の感性や卓越した技を駆使し、趣のある庭園を完成させました。

次世代を担う青年技能者として今後の二人の活躍が期待されます。

第50回技能五輪全国大会が長野県の諏訪湖イベント会場にて開催され、造園競技に出場した立原祥太さん・菱沼翔太さん（株大平造園土木（鯉淵）所属）が銅賞を受賞しました。

この大会は、青年技能者の技能レベル向上と、ものづくりの大切さを知つてもらうことを目的に23歳以下の青年技能者が「技」の日本一を競うもので、毎年開催されています。

第17回茨城健康福祉祭 いばらきねんりんスポーツ大会



笠間さくらの皆さん（ゲートボール）

11月5日（月）、笠松運動公園（ひたちなか市）にて、いばらきねんりんスポーツ大会が行われました。本大会は、健康の保持増進を図るとともに、地域間の交流を深め、明るく活力ある長寿社会の推進に寄与することを目的として、開催されています。

笠間市からは、5種目に22名の選手が出場し、ゲートボール、クロッキーの2種目で3位入賞を果たしました。

入賞した「笠間さくら」は、茨城県ゲートボール連合会の推薦を受け、平成25年10月26日（土）から高知県で開催される第26回全国健康福祉祭こうち大会への出場が決まっています。皆さんの温かいご声援をお願いします。

上位入賞チーム
笠間さくら

ゲートボール

第3位

旭台陸会
クロッキー

第3位

第3位

第3位



・上位入賞者

山口 泰広さん(矢野下) 10km男子 50代 第3位
佐藤 艳也さん(平町) 10km男子 39歳以下 第4位
橋川 純子さん(小原) 10km女子 高校生以上 第6位

～姉妹都市スポーツ交流～ 矢板たかはらマラソン大会

11月11日(日)、姉妹都市である栃木県矢板市で第23回矢板たかはらマラソン大会が開催され、笠間市から21名のランナーが参加しました。矢板市とは毎年お互いのマラソン大会を通じて交流を深めています。

当日は、清々しい秋の空気の中、笠間市から参加したランナー全員が自然豊かな矢板のコースを完走し、3名の方が上位入賞を果たしました。

また、大会を通して多くの矢板市民の方々と交流を深め、楽しい一日を過ごすことができました。

認知症標語の表彰式と講演会が行われました

11月18日(日)、認知症標語の表彰が行われました。これは認知症を地域で理解し支えることを目的に市が行つたもので、631点の作品から8名の方の標語が選ばれました。最優秀賞は、中学生の部では楠原志織さん「認知症まわりの気遣い 心遣い」、一般の部では北中ふざさん「認知症 家族も地域もやさしい気持ちで おつきあい」。当

日は、精神科医の本間昭さんの講演会「認知症どう支えますか」を同時開催し、認知症支援の大切さを改めて考える一日となりました。

☆受賞者 中学生の部…最優秀賞(友部中) 藤谷紗輝さん・本間賞(友部中) 楠原志織さん・優秀賞(笠間中) 塩沢宥佳さん・佳作(岩間中) 白田彩さん(友部2中) 木村君枝さん
一般の部…最優秀賞 林美恵子さん・佳作 北中ふさん・佳作 木村君枝さん



講演会の様子



受賞者の皆さん

安全・安心のまちづくり活動への寄付金ありがとうございます



山口市長に寄付金を手渡す山城組合長

11月20日(火)、笠間遊技場組合(山城栄一組合長)より30万円の寄付をいただきました。

山城さんは、「安全・安心のまちづくり寄付金」として地域の防犯、防災、交通安全等の活動に役立ててほしいと話していました。

市では、この寄付金で防犯活動に使用する誘導棒(LED)200本を購入し、地域で活用させていただきます。

ご厚志ありがとうございます

11月29日(木)に、常磐ミュージック愛好会(常磐ゆう一代表)より、223,299円の寄付をいただきました。

常磐ミュージック愛好会では、11月25日(日)に笠間公民館で、チャリティーイベントをまつりを開催し、来場者からの募金を含めたこの寄付金を、福祉分野などの行政運営に充てて欲しいと話していました。



山口市長に寄付金を手渡す常磐ミュージック愛好会の方々